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*) Jede/r Sänger*in beginnt einzeln, als wären es Soli. Die Phrase wird individuell oft wiederholt, mit verschieden langen Pausen zwischen den

Phrasen. / Start to sing individually as if being a soloist. Repeat the phrase as often as desired with different pausing in between.

**) Hat ein/e Sänger*in ihre/seine aktuelle Phrase bei Erreichen des Taktstrichs nicht beendet, so springt sie/er an die entsprechende Stelle des neuen

Taktes. Beispiel eine Altistin und ganzer Tenor (vgl. Grafik): Die Altistin singt (in freiem Zeitmaß), während der Tenor den Taktstrich erreicht. 

Daraufhin muss die Altistin ihre Phrase mit dem ges des Patterns aus T. 16 statt dem f des Patterns aus T. 15 beenden. / Jump to the corresponding note

of the new bar, if the current phrase isn’t completed yet at the moment of reaching the bar line and continue from there. Example one alto and all

tenors (see graphic): alto is singing (freely without measure) at the moment of the tenor reaching the bar line. Consequently, she finishes her phrase

with gb (as written in bar 16) instead of  f (as written in bar 15).
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